

# スポーツプレス

令和3年4月1日から

## 常総市体育協会は **常総市スポーツ協会** になりました

平成18年の旧水海道市と旧石下町合併に伴い、翌年、旧市町の体育協会が統合され、常総市体育協会として発足し14年が経過しました。

これまで「体育」という言葉は、スポーツを含む幅広い意味として解釈されてきましたが、スポーツが広く浸透して発展したことで、今日ではスポーツは競技として行うものだけではなく、体育や身体活動の概念を含むものとして認識されるようになりました。

社会のスポーツへの関心や期待がますます高まっていく中で、国では平成23年にスポーツ基本法の施行、平成27年にスポーツ庁の設立がなされ、平成30年には公益財団法人日本体育協会が公益財団法人日本スポーツ協会へ名称を変更しました。また、公益財団法人茨城県体育協会も令和3年4月1日から公益財団法人茨城県スポーツ協会へ変更しました。

このような動向を踏まえ、多くの人々のスポーツ参画を促し、スポーツという文化を後世に継承していくため、当協会においても「常総市スポーツ協会」へと名称を変更いたしました。

### ごあいさつ

常総市スポーツ協会会長 **長 行 雄**



日頃より、当協会事業に格別のご理解とご支援を賜り深く感謝申し上げます。

この「じょうそうスポーツプレス」も、2年ぶりの発行となりました。新型コロナウイルス感染症の感染拡大が猛威を振るい、国内においてもスポーツはもとより、生活にさまざまな制限をもたらした前日常が失われました。多くのスポーツ大会は中止を余儀なくされ、子供たちが元気に走り回る姿すら見かけることが少なくなりました。一日も早く新型コロナウイルス感染症と共存する日が訪れ、いずれ終息することを願うばかりです。

さて、当協会が常総市体育協会から常総市スポーツ協会に名称を変更し最初のじょうそうスポーツプレスとなります。昨年は、東京2020オリンピック・パラリンピックが1年の延期を経て開催され、当市でも7月5日にオリンピック聖火リレーが行われました。この歴史的な出来事を一目見ようと、沿道には多くの観客が詰めかけました。また、今年に入り、北京2022オリンピック・パラリンピック冬季大会が開催されたことはまだ記憶に新しいところです。その開催期間中、ロシアによるウクライナ侵攻が行われ、多くの犠牲者が出ました。このような悲しい出来事が世界で起きている今、私たちはお互い助け合いながら平和を訴え続けなければなりません。スポーツがその一助となることを願うばかりです。

名称が変われども、今後も当協会は、常総市をはじめ関係団体との協働のもと、スポーツ振興にかかわる様々な事業を行ってまいりますので、引き続きよろしくごお願い申し上げます。

# 第51回常総市チャリティーゴルフ大会

昨年5月24日、水海道ゴルフクラブで第51回常総市チャリティーゴルフ大会を開催しました。

一昨年は、新型コロナウイルス感染症の影響により第50回大会が中止となりましたが、今年は、競技方法を前半9ホールのハーフコンペ形式に変更するなど、感染対策を講じての開催となりました。この日、男子124名、女子22名の合計146名が参加し、晴天の中、プレーを楽しみました。

なお、今大会でいただいたチャリティー募金18万円は8万円を市の文化・スポーツ振興基金へ、10万円を新型コロナウイルス感染症対策基金へ寄付させていただきました。



ご協力頂きました参加者・関係各位の皆様には心より御礼申し上げます。  
【優勝】 田中 正利氏



神達市長へチャリティー金を渡す長会長（左から2人目）



優勝した田中正利氏

## 第15回 常総市地区対抗ゴルフ大会

### 決勝結果

日時：令和4年1月24日（月）

会場：水海道ゴルフクラブ

順位	チーム名	スコア(上位8名)
優勝	豊岡 B	668
準優勝	馬場・鴻野山	682
第3位	三妻 A	683
第4位	豊田 B	684
第5位	宝町	689
第6位	三妻 B	692
第7位	内守谷	698
第8位	菅原	711
第9位	崎房 B	712
第10位	玉	715
第11位	崎房 A	722
第12位	大塚戸	723
第13位	大生	731
第14位	向石下 B	738
第15位	五箇	749
第16位	篠・蔵・中	751

※順位については、各チーム10名登録のうち、上位8名の合計スコアで決定しています。

第15回常総市地区対抗ゴルフ大会予選会を、昨年7月13・16日にフレンドシップカントリークラブで、決勝を今年1月24日に水海道ゴルフクラブで開催しました。2年ぶりの開催となった今大会は、コロナ禍の影響により決勝が延期され、初の真冬開催となりました。各予選会には、12チームずつが参加し、各上位8チームが決勝に進出しました。今大会では、三妻Aチームの8連覇を阻もうと各チーム一丸となり真剣にプレーする選手たちが印象的でした。結果は、1打差で順位が変動する大接戦となりました。結果は次のとおりです。

## 豊岡Bチーム、三妻Aチームの8連覇阻む！



優勝した豊岡Bチームの皆さん

常総市長杯争奪

第29回常総市学童野球春季大会  
第30回常総市学童野球秋季大会

春季は、前河原ジュニアーズ  
秋季は、飯沼リトルジャガーズが制覇！

昨年4月3・9・10日、常総市長杯争奪第29回常総市学童野球春季大会を、石下球場、豊田球場で開催しました。今大会は学童野球連盟所属7チームが出場し、圧倒的な強さを見せた前河原ジュニアーズが優勝しました。

また、10月31日、11月7・21日、12月5日には、第30回目となる秋季大会を石下球場他2会場で開催し、春季大会第3位となった飯沼リトルジャガーズが決勝戦で前河原ジュニアーズを破り優勝し、春季大会の悔しさを晴らしました。

結果は次のとおりです。

【春季大会】

優勝 前河原ジュニアーズ

準優勝 岡田クラブ

第3位 石下フェニックス

飯沼リトルジャガーズ

敢闘賞 常総ブルーレイズ

【秋季大会】

優勝 飯沼リトルジャガーズ

準優勝 前河原ジュニアーズ

第3位 岡田クラブ

常総ブルーレイズ



秋季大会優勝 飯沼リトルジャガーズ



春季大会優勝 前河原ジュニアーズ

令和4年度 常総市スポーツ協会主催事業のスケジュールについて

※現時点での予定となります。今後日程等の変更がございますのであらかじめご了承ください。なお、詳細については、常総市スポーツ協会事務局までご連絡ください。

【令和4年度学童野球大会】

春季大会

期日…4月16日・17日・24日

場所…市内社会体育施設

秋季大会

期日…10月8日・9日

場所…市内社会体育施設

【第52回常総市チャリティーゴルフ大会】

期日…5月23日

場所…水海道ゴルフクラブ

【令和4年度社会人野球大会】

春季大会

期日…4月24日、5月1日・8日・22日

場所…市内社会体育施設

秋季大会

期日…8月28日・9月4日・11日・18日・25日・10月2日

場所…市内社会体育施設

【第16回常総市地区対抗ゴルフ大会】

予選

期日…7月4日・11日

場所…水海道ゴルフクラブ

決勝

期日…8月30日

場所…フレンドシップカントリークラブ

【第15回常総市近隣中学校野球大会】

期日…10月29日～11月13日の土日・祝日

場所…市内社会体育施設及び市内中学校体育施設

【常総市スポーツフェスタ】

期日…8月21日

場所…石下総合運動公園

令和3年度新型コロナウイルス感染症の影響により、中止となった事業一覧

- ・第14回常総市近隣中学校球技大会
- ・常総市スポーツフェスタ
- ・令和3年度常総市長杯争奪秋季社会人野球大会

# 令和3年度常総市長杯争奪 春季社会人野球大会

「赤獅子」初出場、初優勝！

日時：令和3年4月25日、5月2日・23日・30日

場所：石下球場、水海道球場

参加チーム：20チーム

結果：優勝 赤獅子  
準優勝 Braise  
第3位 Jo Soul Brothers  
GEISHI



優勝した赤獅子ナイン

## 令和3年度 第16回常総市近隣スポーツ少年団駅伝大会

今年1月16日、令和3年度第16回常総市近隣スポーツ少年団駅伝大会が開催され、常総市スポーツ少年団加盟単位団ほか、近隣6市町から男子12チーム、女子7チームが参加しました。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、さまざまな対策を講じ、無事開催することができました。また、今大会から男女の部ともに7区間に競技方法を変更し、今までよりもスピード感のある大会となりました。大会当日は、晴天にも恵まれ、チームのために精一杯の力を発揮する選手たちが印象的でした。

今大会も市内勢の活躍が目立ち、男子の部では、FC REGASが大会初優勝を果たしたほか、男女合わせて4チームが入賞しました。

結果は次のとおりです。

【男子の部】

優勝 FC REGAS (常総市)

準優勝 石下MBC (常総市)

第3位 翼スピリッツ (常総市)

【女子の部】

優勝 水海道MBC (常総市)

準優勝 中結城MBC (八千代町)

第3位 西豊田MBC (八千代町)

区間賞 ※市内選手のみ・敬省略

【男子の部】

4区 FC REGAS 荒井 海人

5区 MFC三妻 吉田 敦輝

6区 石下MBC 風野 晁佑

【女子の部】

1区 水海道MBC 櫻井 柚希

2区 水海道MBC 堀本 優空

6区 水海道MBC 小林 幸

7区 水海道MBC 関 彩瑠

個人賞 ※市内選手のみ・敬省略

第2位 FC REGAS 荒井 海人

第3位 石下MBC 長瀬 結音

第5位 翼スピリッツ 染谷 昂紀

翼スピリッツ 小林 蓮

第2位 水海道MBC 櫻井 柚希

第3位 水海道MBC 堀本 優空



男子の部 優勝 FC REGAS



女子の部 優勝 水海道MBC



# 東京2020オリンピック聖火リレー in 常総市

古代オリンピック発祥の地ギリシャ・オリンピックア  
で採火された聖火は、昨年3月25日に福島県丁ヴィ  
レッジをスタートし、日本中を縦断。47都道府県中  
45番目に茨城県へ到着。

令和3年7月5日午前10時20分、ついに常総市の  
地へ聖火が到着。東京2020オリンピック開幕ま  
で18日前のことです。

4人のランナーが菅生沼にかかるふれあいばしを  
渡り、水海道あすなろの里へ聖火を運びました。そ  
の後、場所を移し午前11時55分、石下大橋南側鬼怒  
川堤防上をスタート。市内在住で、平成27年9月関  
東・東北豪雨による水害の被災者でもある廣田真莉  
香さんがトーチをしっかりと握り雨が強まる中第一  
歩を踏み出しました。鬼怒川堤防上には数えきれな  
いほどの観衆が詰めかけ、雨の中ランナーに声援を  
送りました。最終走者は、当市出身でアテネオリン  
ピック柔道男子100キロ超級金メダリストの鈴木  
桂治さん。この2か月後に全日本代表チームの監督  
に就任することになる鈴木さんは、決壊の碑の前で  
堂々とゴール。鬼怒川堤防上6人目のランナーとし  
て、大役を果たされました。

オリンピックの聖火には、平和と希望のメッセー  
ジが込められています。新型コロナウイルス感染症  
の感染拡大により、1年延期を余儀なくされたオリ  
ンピックでしたが、復興五輪の名のもとに始まった  
聖火リレーには、揺るぎない力がありました。その  
聖火を目の当たりにした市民の方々は、東日本大震  
災、鬼怒川決壊による大水害の辛い経験を胸に秘め  
復興への思いを強くしたことでしょう。

そして、聖火リレーが常総市を駆け抜けた歴史的  
な出来事を、当市のスポーツの発展に繋げていか  
なければなりません。



# 3年ぶりに開催！常総市民歩く会

昨年12月5日、常総市民歩く会が3年ぶりに開催されました。今回は、千葉県香取市にて開催し、68名の参加者が集いました。午前中は、道の駅「水の郷さわら」を目標に香取神宮を出発しました。到着後、お昼休憩をはさみ、午後から小江戸佐原の町並み（忠敬橋）を目指し、全行程約6kmのルートを楽しみながら歩きました。ゴール到着後は、1時間ほどの自由散策を行い、古き良き町並みを味わうことができました。天候にも恵まれ、お話をしながら

楽しく歩く様子が印象的でした。永く健康でいるためには、普段からの運動が大切であることを改めて実感するイベントとなりました。参加者からは、「最近はお散歩が少なくなっていたが、参加したことで運動不足が解消された」や「水辺を歩くのが気持ちよかったです」など好評のお言葉をいただきました。今後も継続して開催できるように、歩く会の新たな候補地を見つけないかと思えます。



# 豊岡球場リニューアルオープン

豊岡球場は、鬼怒川緊急対策プロジェクトの築堤工事により、平成30年4月から約3年間使用できなくなっていました。

このたび、スポーツ振興くじ助成事業を活用した整備が終わり、昨年5月1日、リニューアルオープンしました。また、今回の再開に伴い、野球場の隣にさまざまな用途に使用可能な多目的広場を併設しました。

リニューアルオープンを記念し、5月16日には、式典及び市内学童野球7チームによる交流試合を行いました。



完成した豊岡球場の全景



市内学童7チームが整列する様子



リニューアルオープンを記念したテープカットをする様子

## 第16回常総市長杯争奪少年サッカー大会

今年1月30日、第16回常総市長杯争奪少年サッカー大会が吉野サン・ピレツジサッカー場(高学年の部)、水海道総合体育館(低学年の部)で、市内及び近隣の招待チームにより開催されました。

高学年の部は、8人制サッカー、低学年の部は、フットサルで試合を行いました。

結果は次のとおりです。

- 大会結果 ※市内入賞チームのみ掲載**
- 【高学年の部】
    - 準優勝 バンビーノSSC
    - 第3位 水海道SSS
  - 【低学年の部】
    - 優勝 バンビーノSSC
    - 第3位 MFC WEST



高学年の部 準優勝 バンビーノSC



低学年の部 優勝 バンビーノSC

## 第54回常総市民グラウンド・ゴルフ秋季大会

昨年10月7日、石下球場において、第54回常総市民グラウンド・ゴルフ大会が開催されました。第51回大会から新型コロナウイルス感染症の影響により、3大会連続での中止となり、約2年ぶりの開催となりました。

今大会は、市内各支部から131名の選手がエントリーされ、男子の部では、伊藤光夫氏、女子の部では、飯田ます江氏が優勝しました。

### 【男子の部】※敬省略

- 優勝 伊藤 光夫 47打
- 準優勝 原嶋 貞夫 50打
- 第3位 早田 新一 54打

### 【女子の部】※敬省略

- 優勝 飯田 ます江 54打
  - 準優勝 渡辺 キミエ 54打
  - 第3位 大久保 美千子 56打
- ※スコアが同数の場合、1打、2打の数で順位を決定



## 常総市スポーツ協会役員名簿

(令和3・4年度)

役職名	氏名	種目及び職名
会長	長 行雄	野球
副会長	小野 広美	柔道
"	山野井寿雄	サッカー
"	岡野 克巳	教育委員会教育長
理事長	岡田 一夫	バドミントン
副理事長	笠倉 不二	スポーツ推進委員協議会会長
"	鶴見 徹也	小中学校体育連盟会長
常任理事	山崎 仁	野球
"	松坂 武	ゴルフ
"	深作 明男	卓球
"	中嶋 正史	空手
"	山崎 一夫	柔道
"	五月女安彦	ビーチバレーボール
"	小林 幸雄	スポーツドクター
"	青柳 准市	テニス
"	中村 博美	健康維持クラブ
"	横島 達雄	スキー
"	青木 宏志	サッカー
"	小磯 仁宏	剣道
"	石濱 義峰	小中学校体育連盟理事長

## 常総市スポーツ推進委員名簿

(令和2・3年度)

職名	氏名	備考
会長	笠倉 不二	ビーチバレー
副会長	沢辺 悦雄	テニス
"	小泉 信重	レクリエーション
幹事	増田 利一	サッカー
"	大幡 伸子	レクリエーション
"	野口 勝美	スキー
監事	稲吉 繁	野球
"	坂入 典子	バスケットボール
委員	野口由佳子	陸上・水泳
"	中嶋 正史	空手
"	吉江 洋	サッカー
"	小林亜希子	水泳
"	須藤多喜子	水泳・ハイキング
"	外崎 節子	水泳
"	石塚 正明	野球
"	大滝いずみ	ハンドボール

## 常総市スポーツ少年団本部員名簿

(令和3・4年度)

役職名	代議員名	種目
本部長	増田 利一	サッカー
副本部長	小磯 仁宏	剣道
"	田中 秀子	ミニバス
本部員	滝川 剛司	ハンドボール
"	坂井 忍	剣道
"	星 朋幸	サッカー
"	渡辺 宏之	野球
"	渡辺 賢一	ミニバス
"	吉川 和人	サッカー
監事	大滝 秀徳	ミニバス
"	吉江 洋	サッカー



# 常総市スポーツ協会新規会員の紹介

## 常総市ボウリング協会

私たち、常総市ボウリング協会は、令和3年4月から正式に活動を開始し、同年7月に常総市スポーツ協会へ加入させていただきました。令和4年3月現在の会員数は43名(ジュニア2名を含む)で、会員の皆様はそれぞれのスタイルでボウリングを楽しんでいます。

事務所及び活動場所は、本石下にあるメガセンター1トリアル石下店2階にあります。石下ボウルです。活動としましては、コロナ禍で様々な制約がある中、運動不足解消を目的とした健康ボウリング教室の開催をはじめ、田中喜代次筑波大学名誉教授をお迎えして「健幸華齢講座」を開き、ボウリングによる認知症予防と運動の有益性についてのお話を伺うなど従来のレジャーとしてのボウリングのイメージを変えていくような事業を展開しています。

また、ジュニアの健全育成を目指し、週2回のジュニア練習会を開いて底辺の拡充を図ることや、すでにスポーツボウリングを実践している会員向けには月1回の月例会を開催し競技レベルの向上に取り組んでいます。

今後は、市民だれでも参加可能な大会などを創出し、より皆様にもボウリングに親しんでいただけるような環境作りに取り組みでまいります。どうぞよろしくお願いいたします。



教室風景



大会風景



健幸華齢講座

# 常総市スポーツ協会 賛助会員

## 常総市スポーツ協会は賛助会員を募集しています

**スポーツ協会とは** 本市における体育、スポーツの普及推進を図るとともに、市民の健康増進と体力の向上に努め、明るく豊かなまちづくりに寄与することを目的に発足した協会です。

**賛助会員とは** 当協会の目的に賛同し寄付(賛助会費)をいただく皆様です。

**賛助会費は** 年額一口10,000円、一口以上のご協力をお願いしています。ご協力いただいた賛助会費は、各種大会の開催・各スポーツ専門部活動支援等に使用させていただいております。

◎賛助会員の皆様には本紙スポーツプレスをお届けします。